

## CABRERIZOS



Teresa García, Lourdes Villoria y Silvia Martín en la presentación./EÑE

## La I Feria de la Huerta reunirá el domingo a una veintena de expositores

EÑE

La Plaza Mayor de Cabrerizos acogerá el domingo la I Feria de la Huerta de la localidad, una iniciativa que nace "para promocionar los productos agroalimentarios que se cultivan en el municipio de manera tradicional desde hace más de medio siglo", matizó la alcaldesa, Lourdes Villoria.

La cita expositiva ofrecerá a los visitantes, entre las once de la mañana y las ocho de la tarde, la posibilidad de conocer en directo el trabajo de una veintena de expositores y colaboradores que ofrecerán sus productos "de primera calidad y en muchos casos cultivados por la misma familia a lo largo de varias generaciones en parcelas que están al lado del río Tormes", resumió la edil Teresa García.

La feria,

que está dentro del calendario oficial de la Junta de Castilla y León y de La Salina, nace con vocación de continuidad y por ahora, según resumió desde la organización del evento la técnica municipal Silvia Martín se ha planteado para que se celebre cada año a finales de septiembre: "Es la temporada de muchas hortalizas representativas e importantes para los cultivos de la zona".

Todas las actividades que se han preparado para el ocio de los visitantes que acudan a la feria serán gratuitas y así, a la inauguración oficial que se

desarrollará a mediodía, le seguirán hasta cinco degustaciones de distintas elaboraciones de productos hortícolas, cuentacuentos e incluso actuaciones musicales.

Las cinco degustaciones y actividades que se desarrollarán en la Plaza Mayor serán gratuitas para los todos los visitantes

# El Ayuntamiento reorganiza el tráfico del Camino de Salamanca con una rotonda

La nueva infraestructura, cuyo coste serán 65.000 euros, regulará la circulación en una de las entradas más concurridas del municipio

EÑE

El Consistorio cabrericense ha iniciado la reorganización del tráfico de una de las principales entradas de vehículos en el municipio, el Camino de Salamanca mediante la ejecución de una rotonda.

La nueva infraestructura, cuyas obras ya han comenzado se está ejecutando con los operarios municipales y supondrá una inversión de 65.000 euros.

La alcaldesa, Lourdes Villoria, señaló: "La zona soporta un elevado volumen de tráfico porque es utilizada a diario por cientos de conductores para entrar en el pueblo, o bien acceder al polígono de Villares e incluso como atajo entre otros municipios como Aldealengua y la carretera de Madrid. Para nosotros casi es un punto negro y, por eso, mejoramos y reordenamos el tráfico en la zona".

A la nueva raqueta se le sumarán en las próximas semanas tres paseos de peatones sobre elevados que se colocarán en las zonas más concurridas, así como un trío de reductores de velocidad.

Tras las obras, que estarán listas a lo largo del otoño se realizará una pavimentación completa de la zona con la que se subsanarán también las actuales deficiencias de asfaltado que presenta la confluencia del Camino de Salamanca con la calle Orquídeas puesto que, los viales presentan baches, grietas, fisuras y abombamientos que se suprimirán con la nueva capa de aglomerado para el vial.



Los operarios municipales ejecutan las obras de la nueva rotonda./EÑE

## LOS DATOS

**ACCESO A SALAMANCA.** El tramo que conecta el barrio capitalino de Puente Ladrillo con Cabrerizos, cuyo tráfico ahora se reordena, es bien conocido por los conductores de localidades como Villares, Aldealengua y otras del cinturón más cercano a Salamanca puesto que les permite evitar atascos y semáforos en un tramo que además es más corto en kilómetros.

**GIROS.** En la actualidad, uno de los problemas de los conductores eran los giros a la izquierda que realizaban los vehículos que debían tomar la avenida de las Orquídeas en el primer tramo urbano de Cabrerizos puesto que eran frecuentes los pequeños accidentes por alcance, un problema que ahora se solucionará con la nueva rotonda.

## SANTA MARTA

## Las actividades de la Semana de la Movilidad logran la participación de casi 2.000 personas

El paseo ciclista y la prueba de atletismo fueron las más concurridas

EÑE

Las actividades de la Semana de la Movilidad promovida por la concejalía de Medio Ambiente del Consistorio santamartésino han logrado interesar a cerca de 2.000 personas que han podido participar en distintos eventos tales como los paseos seguidos de desayunos saludables que contaron con 75 vecinos o bien el punto de Atención Cardiosalu-

dable por el que pasaron hasta 120 personas. Por otra parte, las charlas sobre seguridad vial que impartió la Policía Local en los centros escolares llegaron a 125 menores.

Según destacó el edil David Mingo: "Hemos cumplido con el objetivo esperado que era el de involucrar cada vez a más gente a que conozcan y utilicen un medio de transporte diferente al del

automóvil puesto que, entre los objetivos estaban promocionar el carril bici y promover hábitos de vida saludable". Del éxito de estos resultados hablan las cifras puesto que, el paseo en bici reunió a casi 400 ciclistas de todas las edades que recorrieron el carril bici de la localidad mientras que, en la prueba de atletismo participaron cerca de 800 corredores de todas las edades.

## ALDEATEJADA



**Taller de periodismo renacentista.** Los niños de la localidad han participado en un taller de periodismo renacentista organizado como prólogo a las celebraciones de la recreación de las vísperas nupciales de Felipe II y María Manuela de Portugal./EÑE